
中西區區議會文件第65/2021號—跟進事項二  

 

 

要求於中西區內設立香港電車博物館   記住香港電車歷史  

 

 

香港電車的回覆如下：  

 

感謝議員閣下在 5 月 27 日區議會會議中的討論，亦感謝議員閣下對推廣電車文

化的關注，我們樂見相關建議的討論。電車公司一直透過舉行不同活動讓市民

了解電車的百年歷史。然而，基於現有資源、運作及服務優次，技術及長遠規

劃等考量，我們未曾就設立電車博物館和電車支線作過任何研究和討論。我們

會繼續與相關部門及持份者保持溝通，為推廣及保育電車文化共同努力。  
 
 

（二零二一年七月七日收到）   

 

中西區區議會秘書處   

二零二一年八月  


